

監視社会は許さない

5/11 五強

議員會館前行動



「共謀罪」法案の廃案を求める人たち――10日、衆院第2議員会館前

危険性知らせていこう

「共謀罪」法案を廃案へ追い込むと、国會周辺では連日行動が取り組まれています。10日㈮の衆院第2議員会館前では、「總がかり行動実行委員会」と「共謀罪NO—実行委員会」が呼びかけた集会が行われ、「テロ対策どうそつくな」「監視社会は許さない」と叫び声を上げました。

主催者を代表して、
憲法共同センターから
弁護士の加藤健次さん
(自由法曹団幹事長)
があいさつしました。
「政府の答弁はあまり
にもうそが多い。私たち
ちが法案の危険性を明

全商連副會長

鎌田保さんスピーチ

10日、
「井謀罪」
求めて衆院第2議員
された集会で、全国産
(全商連) 副会長の
マイクを握りました
生まれの85歳。「戦
て生きながら寝る、
意です」と訴えた
と紹介します。

私たち国民は、かつて国するのと同時に「共謀罪」にだまされ戦争に駆り立てられました。国民を戦争へ導くの國つゝの一環であるといふのは、反対する声を封じる必要があります。それが戦前の治安維持法でした。これを繰り返そうとしているのが安倍政権です。そして、憲法と自衛隊を書き込むといふことを口にしています。1944年4月、私は高等小学校一年生で、家族7人と溝州へ渡りました。関東軍100万ど、神風が守ってくれると信じ込んでいました。1945年8月15日敗戦を迎えた翌日、暴

襲撃され避難民となりました。ソ連兵の暴虐、略奪等、暴行は、当時14歳の私の口に焼きついでいます。

生きている限り平和守る

いやだと想ひます。

「力を合わせて『共謀罪』法案を廃案に追い込みました」と喜びかけました。

主催者を代表して、
憲法共同センターから
弁護士の加藤健次さん
(自由法曹団幹事長)
があいさつしました。
「政府の答弁はあまり
にもうそが多い。私たち
ちが法案の危険性を明

「いかにしていけば審査に通り込めます」と訴えました。田進党的近藤昭一副代表、日本共産党的野若枝の両衆院議員、社民党的福島仁穂副議長(参院議員)が参加。

「力を合わせて『共謀罪』法案を廃案に追い込みました」と喜びかけました。



自身の体験を語る辻
田保氏(右)=10日、
衆院第2議場会館前